

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
KD 2 PERTEMUAN 4

Sekolah : MTS MUJAHIDIN SAMBONG
Mata Pelajaran : IPS
Kelas/Semester : IX/ Ganjil
Materi Pokok : Perubahan Sosial Budaya dan Globalisasi
Alokasi Waktu : 5X Pertemuan @60 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Selama dan setelah mengikuti proses pembelajaran ini peserta didik diharapkan dapat:

1. Mengetahui pengertian perubahan sosial budaya.
2. Menjelaskan bentuk-bentuk perubahan sosial budaya.
3. Memahami aspek globalisasi di berbagai bidang kehidupan.
4. **Menganalisis dampak globalisasi dalam kehidupan bangsa Indonesia**
5. Mendiskripsikan upaya menghadapi globalisasi.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Pertemuan Ke-4 (1 x 60 menit)	Waktu
<i>(Sebelum memulai KBM daring siswa dan guru diasumsikan sudah terhubung dalam group,room via aplikasi/software zoom dengan handphone atau Komputer), serta didampingi orang tua/wali.</i>	15 menit
<p>Kegiatan Pendahuluan</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Kelas dimulai dengan salam, menanyakan kabar dan kehadiran siswa ➤ Kelas dilanjutkan dengan do'a dipimpin oleh guru dan diikuti semua siswa. ➤ Kelas bersama-sama menyanyikan lagu Indonesia Raya. 	
<p>Kegiatan Inti</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru menyampaikan tujuan dan pokok materi yang akan dipelajari pada pertemuan ini : Menganalisis dampak globalisasi di berbagai bidang dalam kehidupan bangsa Indonesia ➤ Guru membagi siswa menjadi beberapa kelompok 4-5 siswa (bisa berdiskusi via grup whatsapp) ➤ Pembiasaan (literasi) dengan mempersilahkan siswa untuk membaca materi di atas di link: https://www.yuksinau.id/dampak-positif-negatif-globalisasi/ sumber : https://www.yuksinau.id ➤ Siswa mengamati media pembelajaran tentang materi yang diajarkan di link: https://www.youtube.com/watch?v=3ez8DhP95GY sumber : www.youtube.com ➤ Guru mengajak siswa berdiskusi berkaitan tentang materi yang diajarkan ➤ Siswa diberi waktu untuk berdiskusi dengan sesama anggota kelompoknya (bisa berdiskusi via grup whatsapp) ➤ Guru sesekali membimbing dan mengarahkan materi yang didiskusikan. ➤ Masing masing kelompok mempresentasikan hasil diskusi lewat zoom ➤ Guru memberi penguatan terhadap presentasi siswa/ perwakilan kelompok ➤ Bersama guru siswa menyimpulkan hasil belajar pada pertemuan ini. 	40 Menit
<p>Kegiatan Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru memberikan penguatan dan kesimpulan ➤ Guru menyampaikan materi yang akan dipelajari pada pertemuan berikutnya. ➤ Do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa. ➤ Guru menutup dengan memberikan salam. 	5 Menit

C. PENILAIAN

Penilaian Sikap : Observasi Online selama kegiatan berlangsung

Penilaian Pengetahuan: Soal PG Online via Google Form

Penilaian Keterampilan: Proyek Tertulis

Mengetahui

Sambong, September 2020

Kepala Sekolah

Guru Mata Pelajaran IPS

H. Janari S.Ag, M.Pd.I

Wisnu Bayu Aji S.Pd